



Le Point sur la Guéoula

721- 29 Kislev 5786 - 19/12/2025 - Chabbat Parachat Mikets - Tav Chine Pé Vav - Tihyé Chnat Plaot VéGuéoula
5786, l'année des Merveilles et de la Guéoula - La Terre d'Israël appartient aux Enfants d'Israël
Gabriel 'Haïm et Menou'ha Ra'hel Beckouche : 058-5770419 - viveleroi770@gmail.com - viveleroi770.com



Merci Hachem pour tous les miracles

Un jour, le Rav Zimroni était chez le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h et le Chabbat, il est passé devant le Rabbi et lui a demandé la petite bouteille de vodka pour son endroit de Chli'hout qui est la ville de Bat Yam. Le Rabbi lui a accordé une bénédiction de réussite extraordinaire. Quand il est rentré, immédiatement, il a organisé un Farbrenguen. La famille Farkas qui était venu pour un parent du nom de Yaakov Miller ont demandé de la vodka du Rabbi. Il ne restait que quelques gouttes. La bouteille a tout de même été transmise à Yaakov (chauffeur de bus à Bat Yam) qui était depuis quelques temps paralysé dans la moitié basse de son corps et ne pouvait plus marcher. Dès qu'il a reçu, il a bu les quelques gouttes qui ont eu un effet extraordinaire sur lui et dès le lendemain il a pu marcher, et même courir... Cette histoire a été éditée dans le journal « HaTsofé ». Lorsqu'elle a été publiée, des milliers de gens se sont rués vers le Beit 'Habad pour participer aux cours et aux activités... Le fait de raconter les merveilles que Dieu accomplit pour nous rapproche considérablement le dévoilement de la Délivrance véritable et complète. (Gabriel 'Haim et Menou'ha Ra'hel Beckouche)



Le défilé des voitures pendant 'Hanouka'

Pour la réussite de
'Hanna Bat Mercedes Sarah et Moché Ben Sarah'
Les enfants et petits-enfants, dans la joie de la Guéoula

Le Dvar Mal'hout - L'Edit Royal



Résumé adapté du discours du
Rabbi de Loubavitch
Roi Machia'h Chlita
Chabbat Parachat Mikets
Tevet 5752-1992

Je l'ai oint de Mon huile d'onction

La nouveauté des jours de fêtes de ‘Hanouka par rapport aux autres jours de fêtes, est que lors des autres fêtes (et de même pour les Chabbatot), il y a une obligation de consommer un repas dont la majeur partie est constituée de pain et d'eau, mais aussi de viande et de vin. Ce qui n'est pas le cas de ‘Hanouka : « la majorité des repas que l'on y consomme sont des repas facultatifs car les Sages n'ont pas statué de festin de réjouissance », mais « ils en ont fait des jours de fêtes de louanges et de reconnaissance ». Et l'essentiel de ces jours de fêtes sont l'allumages des bougies qu'ils ont fixé à propos du miracle de l'huile.

Et l'explication de ceci est que le miracle de ‘Hanouka tient dans la victoire sur les grecs qui ont voulu : « leur faire oublier Ta Torah et les faire transgresser les décrets émanant de Ta Volonté », il s'agit d'une victoire spirituelle (contrairement au miracle de Pourim qui était de sauver le Peuple Juif du décret d'Aman portant sur le corps des enfants d'Israël. Et de même pour le miracle de Pessa'h pendant lequel les enfants d'Israël ont été sauvés de l'esclavage d'Egypte), c'est pour cela que le miracle n'a pas été célébré par la joie d'un festin qui est lié au sauvetage du corps, mais par l'allumage de bougies, comme il est dit : « Une bougie de Mitsva et une Torah de lumière ».

L'huile : La ‘Hassidout

Nous devons tout d'abord comprendre le sens spirituel des objets matériels par lesquels ont été célébrés les jours de fêtes, le pain, l'eau et le vin (pour les repas des jours de fêtes) et l'huile de l'allumage des bougies de ‘Hanouka.

Il est dit dans Likoutei Torah sur le « Cantique des cantiques », que le pain, l'eau, le vin et l'huile font référence à différents niveaux de la Torah : le pain et l'eau sont la Torah révélée, le vin est la Kabbale, « le secret », le côté caché de la Torah et l'huile fait allusion aux « secrets des secrets » de la Torah. Or, l'huile ne peut se boire seule, mais uniquement lorsqu'elle est mélangée avec d'autres aliments, de plus elle surnage au-dessus de tous ces aliments, elle fait donc allusion au « **luminaire de la Torah** », l'intériorité de la Torah.

La fin de l'exil

Tout ceci est relié avec la Parachat Mikets, car le nom de la Parachat : « Mikets » est relié avec « Kets HaYamim, la fin

des jours », la fin de l'exil et « Kets HaYemin, la fin de la droite », c'est-à-dire le début de la Guéoula, de la Délivrance, le mot « Mikets » peut aussi signifier « au commencement ».

Concrètement

Et dans les sujets qui rapprochent la délivrance dans la réalité de manière dévoilée : **Nous devons nous renforcer dans la foi, le désir et l'attente de la venue du Machia'h au point que ce soit visible sur nous, car tant que le Machia'h ne s'est pas dévoilé de manière concrète, on ressent que le manque s'est introduit dans notre vie... De plus, et c'est le principal, il nous faut rajouter dans l'étude, la diffusion de l'intériorité de la Torah, l'huile de la Torah, d'organiser des réunions ‘hassidiques joyeuses et donner l'argent de ‘Hanouka.**

Maoth ‘Hanouka

Et que soit Sa Volonté, avant même que l'on rajoute dans tous les sujets de ‘Hanouka, que le Saint bénî soit-il nous donne concrètement notre « Argent de ‘Hanouka » (pas seulement comme un cadeau, mais bien comme le règlement d'une dette) car « **Israël est un jeune et Je l'aime** » en amenant ce qui nous est le plus urgent et le plus indispensable, la Guéoula Haamith VeHachléma, la Délivrance véritable et complète par l'intermédiaire du Roi Machia'h.

Et grâce à lui « ‘Hanouka (l'inauguration) » l'inauguration du troisième Temple qui descendra déjà construit du ciel et le jeûne du 10 Tevet sera transformé en jour de fête et en joie comme il est dit : « **Ainsi parle l'Eternel, Dieu des Armées... le dixième jeûne sera pour la maison de Yehouda, un jour d'allégresse, de joie, transformé en jours de fêtes** ».

DISTRIBUTION ET DIFFUSION

Remerciements spéciaux à nos correspondants et associés en Erets HaKodech et dans le monde : Jérusalem (Ra'hamim Israël, JP Makhoul Gabay, Ariel Lechem) - Tel Aviv (Nir Gavriel) - Nathanya (Rav Yaakov Corda et sa famille, Mena'hem Laloum, Yonathan Bromberg, Mena'hem Wolika) - 'Hedera (Cha'h Barak, Yonathan Roos) - Raanana : Famille Yasha Knecht - Ashkélon (Michael Seksek) - Paris (David Tordjman, Its'hak Marks) - Sarcelles (Rav Yaakov Bitton) - New York 770 (Sarit 'Hadach) - Los Angelès (Yossef Its'hak Shagalof) - Montreal (Michaël Camille) - Belgique (Yaakov Spitesky) - Suisse (Famille Knecht). **Remerciements spéciaux** à tous nos donateurs sans qui cette extraordinaire diffusion des sources n'aurait pas été possible. Bénédictions de Guéoula dans tous leurs besoins. **Remerciements** à Yasha Knecht, notre webmaster qui gère notre site viveleroi770.com bénédictions spéciales pour sa famille et de très bonnes nouvelles très bientôt. Remerciements à tous ceux qui partagent sur les réseaux sociaux et sur whatsapp. Pour tous nos associés et correspondants une bénédiction de Guéoula dans tous leurs besoins.

Pour l'unité du
Peuple Juif

En ce mois de Kislev

**Pour la Guéoula
immédiate
de la part de la
famille Woda**

Pour la prompte guérison de
Georgette Ruth Bat Sarah
Qu'on entende de bonnes nouvelles

Gabriel 'Haïm Ben Mercedes Sarah
Qu'il soit en bonne santé
et réussisse dans tous ses projets
Guéoula immédiate

Pour l'élévation de l'âme de
**Henri 'Haïm
Ben Julia**

Que sa mémoire
soit une bénédiction pour
toute sa famille

Un portefeuille peut en cacher un autre

Lors du Farbrenguen (réunion 'hassidique) de jeudi soir, un jeune homme d'une trentaine d'années est venu participer à cette extraordinaire soirée. Son nom est Efraïm et il semblerait à prime abord qu'il soit lié à la 'Hassidout Breslev. Il a tenu à faire un discours pour d'une part donner son éclairage positif sur les émissaires du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h et d'autre part pour nous raconter un miracle qu'il a vécu grâce à l'un de ces émissaires. Il raconte...



« Il y a trois ans de cela, j'étais un « Baal Techouva » au début de son essor. Mais j'étais parallèlement aussi dans les affaires. J'avais entendu parler des Iggerot Kodech et je désirais recevoir la bénédiction du Rabbi dans mes projets commerciaux ainsi que pour mon retour aux sources du Judaïsme. J'étais ce jour-là de passage à Hertzlia et j'en profitais pour entrer au Beit 'Habad pour écrire et constater la grandeur des Iggerot Kodech qu'on m'avait tellement vanté.

Une demande de bénédiction

Le Chalia'h (l'émissaire du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h) me demanda de me laver les mains, de mettre une pièce à la Tsedaka, ce que je fis bien volontiers. Puis j'écrivis une longue lettre au Rabbi implorant sa bénédiction pour mes affaires et le bon déroulement de ma Techouva.

Une réponse sans lien

Lorsque j'eus terminé, alors que le Chalia'h voulu me lire la réponse, je reçus un appel important d'un de mes associés. Je dû partir en urgence et l'émissaire du Rabbi me proposa gentiment de me photocopier la lettre qui avait l'air assez longue. Lorsque je raccrochai, je jetai un œil sur la réponse des Igue-

rot Kodech, mais je ne vis aucun rapport avec ma lettre. Je pliai la feuille en quatre et l'introduisis quelque part dans mon portefeuille. Et j'oubliai cet histoire...

Le portefeuille

Quelques jours après, je perdis mon portefeuille. Affolé, je fis opposition à mes cartes bleues et fis une nouvelle demande de carte d'identité et de permis de conduire. Je me choisis un nouveau portefeuille et de nouveau j'oubliai cette aventure.



Trois ans plus tard

Trois ans son passés entre temps. Trois années pleines d'événements importants dans ma vie, je ne souhaite pas raconter tout cela ce soir. Mais sachez que me sont arrivées de réelles mésaventures... Puis un jour, ma mère m'appelle au téléphone : « Efraïm. On a retrouvé ton portefeuille... - De quel portefeuille parles-tu Maman. Il est sur moi mon portefeuille... - Mais non, celui que tu as perdu. - Je n'ai pas perdu de portefeuille Maman ». Puis je fais une pause, je réfléchis et soudain je me rappelle qu'en effet, il y a trois ans, j'avais perdu mon portefeuille.

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Pnina et Mercédès Sarah Bat Yossef et Fre'ha**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza**

Horaires de Chabbat Parachat Mikets

Jérusalem :

Entrée : 15h59
Sortie : 17h19

Tel-Aviv :

Entrée : 16h20
Sortie : 17h20

Haïfa :

Entrée : 16h07
Sortie : 17h18

Canal Machia'h

Pour nous suivre sur
'Canal Machia'h
Facebook'
ou Whatsapp au
972584010337
Makhloof Gabay

Pour sa réussite dans son nouveau travail
Perla Bra'ha Bat Menou'ha Ra'hel
Bénédictions de la Guéoula

Pour la réussite et la bonne santé de
Yossef Its'hak Moché Ben Fre'ha et toute sa famille



Retour du portefeuille

« Viens le chercher. Un Monsieur va venir te le rapporter à la maison ». Je prends immédiatement la route en direction de chez ma mère et en effet, un jeune homme (très honnête) m'attendait pour me remettre mon portefeuille. Il était tel quel, contenant 2000sh, mes cartes bleues, permis, carte d'identité. Merci Hachem !

La réponse

Puis je vois un papier blanc qui dé passe. Je le sors, l'ouvre et la je redécouvre la lettre du Rabbi. Petit à petit je

cherche à m'asseoir. C'est de la pure folie. Dans la lettre, je vois la description exacte des trois années qui se sont déroulée, une prophétie claire avec des points précis et dans l'ordre.

Voilà. C'est pour cette raison que j'admirer les émissaires du Rabbi. Je les adore parce qu'ils n'ont pas d'Ego, ils

sont une partie du Rabbi. Et surtout parce qu'ils ne cherchent que mon bien. Ils veulent me transmettre le message. Juste, le message ! » (Propos recueillis par l'équipe du Point sur la Guéoula)

**Pour la réussite de
Yoel Yossef Its'hak Rahamim
Ben Léna Liora**

Dans tous les domaines et dans la joie de la Guéoula

**Pour la réussite de la famille
Michael et Naomie
Benchimol**
Dans la joie de la Guéoula

**Pour la réussite de la famille
Yasha et Yael
Knesht**
Dans la joie de la Guéoula